

Samstag, 31. Oktober 2015



## Weit gereiste Gäste

Die Studentin Eugenia Fomina und die Lehrerinnen Yuliya Kudasheva sowie Nina Khodakova hospitierten kürzlich im Rahmen der Partnerschaft Landkreis Landshut - Rayon Nowosibirsk im Landkreis Landshut an verschiedenen Bildungseinrichtungen und im Landratsamt, um ihre Deutschkenntnisse zu verbessern und die Schul- und Verwaltungsstrukturen kennenzulernen. Auf Einladung der Lands-

huter Abgeordneten Ruth Müller besuchten die drei Sibirierinnen auch den Bayerischen Landtag und informierten sich über die Arbeit der Abgeordneten und die Aufgaben des Landesparlaments. - Bild: Die Landshuter Abgeordnete Ruth Müller (2.v.r.) mit der Studentin Eugenia Fomina (re.) und den Lehrerinnen Yuliya Kudasheva (l.) und Nina Khodakova (2.v.l.) im Bayerischen Landtag.